

Michelle Bachelet no sabe si la torturó, porque estuvo vendada en Villa Grimaldi:

“Parece que Krassnoff me detuvo, pero...”

“Me parece que él es una de las personas que me fue a detener a la casa y que durante mi estadía en Villa Grimaldi estuvo ahí durante los interrogatorios”. Con esta frase la ministra de Defensa, Michelle Bachelet, contestó a las afirmaciones del brigadier (R) del Ejército, Miguel Krassnoff Martchenko, quien negó haber participado en sesiones de tortura en la época que perteneció a la siniestra Dina, guaaaaa...

Los dichos del ex uniformado contrastan con sus 44 procesamientos por desapariciones de militantes del MIR y un homicidio, todos perpetrados durante el régimen militar. “No torturé, tampoco mis subalternos, de los cuales asumo la responsabilidad de todo lo que hicieron, porque me consta”, sostuvo el domingo en una entrevista.

La propia Bachelet fue víctima de maltratos por parte de agentes de la dictadura, al igual que su madre y su padre, el general de la Fuerza Aérea, Alberto Bachelet, quien murió en prisión. Al quedar en libertad ambas mujeres partieron al extranjero donde vivieron en el exilio por varios años.

“Me parece...”

Visiblemente emocionada, la ministra contestó las preguntas efectuadas por los periodistas en una ceremonia de despedida a los familiares de conscriptos que viajaron al Juramento a la Bandera.

- ¿A usted le consta que el brigadier (R) Miguel Krassnoff se limitaba a entrevistar e incluso a ayudar a la gente y no a torturar?

- Lo que yo puedo señalar es que he escuchado de gente que lo involucró en distintos tipos de actividades. Yo, en lo personal, no puedo señalar algo así, salvo que a mí me parece que él es una de las personas que me fue a detener a la casa, y que durante mi estadía en Villa Grimaldi estuvo ahí durante los interrogatorios. Como a uno le vendaban los ojos, yo no puedo dar fe de otras cosas. Sin

embargo, yo sí he escuchado muchas veces su nombre mencionado en muchos actos y algunos muy violentos, pero en mi vivencia personal no me corresponde a mí señalar eso.

- ¿Cree que hace falta un gesto del general Pinochet?

- Opino que lo importante para Chile es que aquí ha habido un grupo muy importante de ex vicecomandantes en jefe, de personas que fueron ministros de Estado, que tuvieron roles en la Junta de Gobierno, que hacen un reconocimiento explícito de que las violaciones a los derechos humanos es algo imperdonable, que no hay justificación para eso y un compromiso de apoyar las iniciativas que el Ejército de Chile hoy día está llevando ade-

lante y eso los honra a ellos como personas, en el sentido de asumir la responsabilidad que les tocó en su momento.

Despedida

La ministra formuló estas declaraciones al despedir a cientos de familiares de soldados conscriptos que se las emplumaron al norte. Se trata de una iniciativa que beneficia a 1.216 personas que viajaron a las zonas extremas del norte y sur del país donde sus retoños cumplen con el servicio militar.

Para llevar a cabo el masivo traslado de mamurris, papás, hermanos y otros parientes, se desembucharon 95 milloncejos en concepto de pasajes, estada y alimentación.



La ministra Bachelet despidió a familiares de conscriptos que viajaron al norte para estar junto a los pelados en el tradicional Juramento de la Bandera.



Ministra Bachelet y Krassnoff

La ministra de Defensa, Michelle Bachelet, sostuvo ayer que el brigadier (r) Miguel Krassnoff fue uno de los ex uniformados que participaron en su detención en septiembre de 1973 y en los posteriores interrogatorios a los que fue sometida junto a su madre en Villa Grimaldi.

Sin embargo, la secretaria de Estado dijo no tener constancia de que el oficial haya torturado a detenidos desaparecidos, como han señalado algunas víctimas de violaciones a los derechos humanos del régimen militar.

"A mí me parece que él es una de las personas que me fueron a detener a la casa y que durante mi estadía en Villa Grimaldi estuvieron ahí durante los interrogatorios, pero como a uno le vendaban los ojos, no puedo decir otras cosas. Sin embargo, yo sí he escuchado muchas veces su nombre mencionado en muchos actos y algunos muy violentos", afirmó la ministra sobre la entrevista del ex uniformado a "El Mercurio".

En tanto, la directiva de la Corporación Parque por la Paz Villa Grimaldi refutó las declaraciones de Krassnoff, quién dijo no haber participado en acciones de tortura o muerte durante ese período.